

Autoridades confirman la licitación del camino Pedregoso-Los Laureles que unirá Villarrica y Cunco

ZONA LACUSTRE. Conectará ambas comunas en una distancia de 15.5 kilómetros y proyecta una inversión aproximada de 10 mil millones de pesos.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El alcalde de Villarrica, Pablo Astete, se reunió con el seremi (s) y director regional de Vialidad, Marcelo Muñoz, quien confirmó al jefe comunal la licitación de las obras para el asfalto del camino Los Laureles - Pedregoso, proyecto que unirá las comunas de Villarrica y Cunco.

En la reunión el alcalde señaló al seremi (s) la importancia de las obras de este camino, que será un impulso al desarrollo del territorio, no tan solo productivo, sino también turístico. "Estoy contento porque ya se confirmó, como lo habíamos dicho hace ya bastante tiempo, la licitación del camino Los Laureles-Pedregoso. Ya se publicó y la apertura económica de este proyecto se va a realizar el 28 de agosto próximo. Espe-

10
mil millones de pesos, aproximadamente, es la inversión que se realizará
 en el tramo que une Villarrica y Cunco.

"Ya se publicó y la apertura económica de este proyecto se va a realizar el 28 de agosto próximo".

Pablo Astete,
 alcalde de Villarrica

ramos que exista una buena empresa que se adjudique este camino y no tengamos la mala experiencia que hemos vivido con otros caminos de asfalto en nuestra comuna".

AGRADECEN APOYO

La máxima autoridad comunal agradeció el apoyo, tanto del Seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, como del director regional de Vialidad, Marcelo Muñoz, por las gestiones realizadas para apurar el proceso administrativo y felicitó a los vecinos por este logro. "Quiero felicitar a los vecinos de los Laureles-Pedregoso por este logro de tantos años de espera, donde partimos el año 2010, aproximadamente, acompañándolos en este proceso, y por supuesto, contento por este buen resultado, que va a brindar calidad de vida y dignidad a nuestros vecinos que han esperado tanto tiempo".



EL ASFALTO EN CONCRETO DE LA DISTANCIA DE 15.5 KILÓMETROS PROYECTA UNA INVERSIÓN APROXIMADA DE 10 MIL MILLONES DE PESOS.

CARACTERÍSTICAS

El asfalto en concreto del camino para el mejoramiento de la Ruta S-69 Los Laureles - Pedregoso, que unirá ambas comunas en una distancia de 15.5 kilómetros, proyecta una inversión aproximada de 10 mil millones de pesos, con fondos sec-

toriales de la Dirección de Vialidad, Ministerio de Obras Públicas. Se trata de una histórica demanda de la comunidad para este proyecto de concreto asfáltico, desde Los Laureles hasta Pedregoso por Huilipilun, para unir a Cunco y Villarrica, dando continuidad al eje del

círculo Araucanía de la Red Interlagos.

Contempla el mejoramiento de la carpeta de rodado mediante la construcción de un pavimento flexible y mejoramiento de estándar del camino, incluyendo obras de saneamiento y otras obras asociadas. **C3**